
  

Une bulle d'art dans un centre commercial
Cinq questions à 
Olivier Faye, le directeur du centre Leclerc de Carentan répond à nos question sur la galerie d'art installée dans le hall 
de son magasin.

Pourquoi une galerie d'art dans un centre dédié a la consommation ?
J'ai décidé d'ouvrir une galerie d'art pour relier du commercial à l'espace culturel  

qui anime le magasin et cela le rend plus attractif.

Cela fait combien d’années que la galerie d'art existe ? Combien y a-t-il 
d’expositions par an ? 

La galerie existe depuis 2003. Il y a trois expositions par an.

Qui s'occupe de la galerie d'art ? Quel type d’œuvre sont exposées ?
C'est Olivier Andre responsable Espace culturel qui s'occupe de la galerie d'art. 

Chaque année, le thème change (Débarquement, Marais)

Qui vient regarder les œuvre exposées ? Des vernissage ont-ils lieu?
Ce sont les clients qui viennent regarder les œuvres exposées.Non il n'y a pas de 

vernissage.

Quelle est la programmation de la prochaine exposition ? Comment peut-on faire 
pour exposer dans cette galerie ? 

La prochaine exposition  aura lieu en Décembre 2015. Pour exposer dans cette 
galerie, il faut contacter Olivier André .

Olivier Andre, le responsable Espace Culturel
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